



El Ayuntamiento de Adra ha diseñado un plan especial de limpieza de cara a este próximo fin de semana, viernes y sábado, con la celebración en Adra de ‘The Juerga’s Rock Festival’.

A través de las concejalías de Limpieza, Servicios y Mantenimiento Urbano, el municipio de Adra lucirá su mejor cara este fin de semana, ante la llegada de cientos de personas que acudirán a la cita musical más importante de la provincia de Almería y que gracias a este dispositivo especial, que comenzará el jueves y finalizará el domingo, que estará dotado con una docena de operarios municipales, así como maquinaria especial, como dos barredoras, un camión de baldeo y otro camión especial de RCU. Además, se colocarán contenedores en la zona de acampada y de celebración del festival, así como se aumentará el número de los mismos en los alrededores de donde se va a celebrar el ‘The Juerga’s Rock Festival’.

En la reunión de coordinación, celebrada esta mañana, para establecer este dispositivo especial han estado presentes el alcalde de Adra, Enrique Hernando, el concejal de Cultura, Moisés Linares, el concejal de Servicios, Ignacio Jinés, el concejal de Limpieza y Mantenimiento Urbano, Francisco López, el concejal de Recursos Humanos, Francisco José Camilo Reus y la concejala de Hacienda, Montserrat Maldonado.

El festival, organizado por 'A la carga producciones', cuenta con la colaboración de la Diputación Provincial de Almería y el Ayuntamiento de Adra y reunirá a un total de 22 grupos musicales, desde artistas de primera línea nacional, un grupo internacional y hasta varios grupos almerienses y de Adra, con estilos que van desde el rock, hasta el punk, pasando por la fusión, el pop, metal y reggae.